

PARIS, BOMBARDEADO

LOS AVIONES ALEMANES LANZARON MAS DE MIL BOMBAS SOBRE OBJETIVOS MILITARES

HUBO DOSCIENTAS VICTIMAS

PARIS, 3.—Esta tarde, por primera vez desde el comienzo de la guerra, la aviación alemana ha bombardeado esta capital. Fueron alcanzados varios edificios, entre los que se encuentran algunos de los objetivos militares. Hasta el momento se desconocen los daños de este bombardeo.—(EFE).

BERLIN, 3.—De fuente competente alemana se desmienten los informes de que los aviones del Reich en un ataque de esta tarde sobre París, dejaron caer bombas de los edificios particulares al lado de los objetivos militares. Se atribuye al "raid" dirigido contra los aeródromos de los alrededores de la capital francesa.—(EFE).

PARIS, 3.—El bombardeo sobre París ha causado una centena de víctimas, de ellas 40 muertos. Han sido derribados tres aparatos alemanes. Redirigiéndose a este bombardeo, la agencia Havas comunica que ha sido ésta la más grande operación de bombardeo llevada a cabo por los alemanes. Centenares de bombas incendiarias y explosivas han caído en París y en los alrededores. La primera impresión es que los bombarderos pesados son capaces de transportar varias toneladas de explosivos. Parece que han sido empleadas pequeñas bombas eléctricas. La multiplicación de los objetivos atacados indica que la doble finalidad de la operación ha sido las destrucciones de carácter militar y el intento de aterro-

zar a la población. Algunos aparatos traían objetivos precisos, como las estaciones de ferrocarril y aeródromo, pero otros arrojaron su carga por toda la región.

En general, los aviones volaron muy alto y no se arriesgaron a vuelos en picado. En cuanto a la moral de la población, basta consignar este detalle: una hora después del bombardeo, los aficionados al remo volvieron a ocupar sus canoas en el bosque para continuar su paseo. También, según los últimos comunicados, durante las últimas horas de la tarde, se ha ido atacado el campo atrincherado de Dunkerque, donde los alemanes han obtenido una progresión, a costa de pérdidas enormes. Los combates continúan.—(EFE).

PARIS, 3.—A las una y cuarto de esta tarde ha sido dada la señal de alarma en la región parisina. Las baterías antiaéreas entraron en acción y su intervención fué la más intensa y prolongada de las registradas en dicha región desde el comienzo de la guerra.—(EFE).

PARIS, 3.—Reynaud declaró: La aviación enemiga ha precedido esta tarde, 3 de junio, a un bombardeo de la región parisina, probablemente para alcanzar objetivos de carácter militar. Más de un millar de bombas de todos los calibres han sido lanzadas y ocasionaron 200 víctimas, entre ellas cuarenta y cinco muertos.—(EFE).

Una nueva ofensiva alemana parece inminente Siguen llegando a Inglaterra tropas evacuadas de Francia

LONDRES, 3.—La radio inglesa comunica: Se tiene la impresión de que los alemanes desearán iniciar pronto una nueva ofensiva. Importantes movimientos han sido señalados en la retaguardia de las líneas enemigas, y la aviación actuó intensamente por ambas partes. Los aparatos aliados atacaron las carreteras y ferrocarriles del territorio ocupado por las tropas alemanas.—(EFE).

LONDRES, 3.—El Duque de Northumberland ha perecido frente al enemigo. Contaba 27 años de edad y había sido secretario administrativo del Ministerio del Aire en 1938. En la actualidad era teniente de Granaderos de la Guardia.—(EFE).

LONDRES, 3.—Ha zarpado el "Presidente Roosevelt" con 729 repatriados.—(EFE).

NUEVA YORK, 3.—El "New York Times" dice hoy que Estados Unidos no debe perder ni un solo momento de vista el continente americano en relación con el conflicto europeo. Si Alemania obtiene una victoria parcial, escribe el periódico, el problema será grave, pero si logra una victoria completa, entonces el problema revestirá extrema gravedad. El "Herald" se advierte de los aviones de Inglaterra, los Estados Unidos tendrían que construir una flota mucho más grande de la que tienen.—(EFE).

BERLIN, 3.—Se anuncia de fuente oficial que el Gobierno de los Estados Unidos informó a las potencias beligerantes de la salida del vapor "Washington" del puerto de Nueva York, el día 30 del pasado, para Burdeos, con el fin de recoger a los soldados norteamericanos. El Gobierno de

GRAFICAS LOCALES

Las camaradas de O. J. que efectúan ejercicios de gimnasia y bailes en el festival celebrado el domingo por la mañana, en Riazor (Foto E. I. G.)



Un aspecto de la Plaza de España durante la congregación ante la Grande Obra de Atocha, de todas las Catequesis de La Coruña (Foto E. I. G.)

LA GUERRA

Haec 17 días el Ejército alemán había resuelto el problema de Holanda—le bastó una semana—y se preparaba para la segunda ofensiva de resistencia. La línea formada por Amberes, Lovaina, Namur y soldada a la línea Maginot en Givet-Mézières.

Los aliados habían transportado a Bélgica su masa de maniobra—formada con los mejores batallones franceses y un cuerpo expedicionario británico—y se preparaban para maniobrar cubiertos por la línea Amberes, Namur, Givet. Eran tres Ejércitos: VII y IX franceses y Cuervo británico.

En aquellos momentos el Ejército alemán realizaba un movimiento análogo al de 1914 pero con mayor amplitud. Dijérase que, aleccionado con el fracaso del envolvimiento que intentó en 1914, pretendía esta vez realizarlo a lo largo de las costas holandesas y belgas para impedir que los aliados se situaran en el Marne. El mando francés situó en la costa belga su masa de maniobra adelantando al movimiento alemán y la batalla iba a comenzar. El triunfo sería de quien, maniobrando mejor, fuera el más fuerte en el punto decisivo. Y así se planteó la batalla del Mosa.

Pero el Mando alemán no siguió los mismos pasos que en 1914 tratando de envolver el ala izquierda aliada. Por el contrario, rompió violentamente en el centro. IX Ejército francés; soldadura del sistema bel-

ga con el sistema francés—penetrando por la brecha de Mauberge, Sedan; desfiló al IX Ejército y se preparó para la segunda ofensiva de resistencia. Fue el más fuerte en el punto más débil de los aliados. Aprovechándose de la sorpresa producida en las filas aliadas, las divisiones del Reich persiguieron a los restos del IX Ejército francés y llegaron a la línea del Somme y del Aisne.

La separación entre la masa de maniobra aliada y el resto del Ejército francés fué un hecho al que el mando franco-británico no pudo oponer maniobra alguna; harto teñida con reorganizar sus fuerzas en retirada.

La batalla del Mosa estaba ganada por los alemanes. Sólo quedaba por realizar la explotación del éxito aniquilando la poderosa masa de maniobra anglo-franco-belga—parte de cerca de un millón de hombres—en una batalla furiosa entre el Escalda y el mar.

GIBRALTAR! Manifestaciones en Barcelona, Málaga y otras capitales

MADRID, 3.—Noticias de Barcelona dan cuenta de que al mediodía de hoy los estudiantes de Medicina organizaron una manifestación, que al grito de "Gibraltar para España!" se dirigieron desde la Facultad a la Universidad, donde otros grupos engrosaron la manifestación. Banderas nacionales y del Movimiento y carteles con inscripciones patrióticas iban a la cabeza de los manifestantes. A su paso por las principales vías de la ciudad, se unió también mucho público. Frente al edificio del Gobierno civil la manifestación se disolvió espontáneamente, después de cantar el "Cara al Sol" y vitorear a Caudillo.

OTRA BATALLA VA A COMENZAR

Y en estas condiciones se prepara la nueva batalla. Hoy, como hace 17 días, las tropas alemanas vuelven a avanzar frente a una nueva línea defensiva. Sin embargo, la situación es hoy peor que entonces, para los aliados pues su línea defensiva es incomparablemente más débil (ha sido organizada en 15 días), carecen de la masa de maniobra que acaba de ser aniquilada en Flandes y la moral de los pueblos francés e inglés ha sido duramente probada por los reverses. Asídate a esto el temor de una posible entrada de Italia en la guerra, que obliga al mando francés a disuadir buena parte de sus reservas en un frente alejado. El Ejército alemán, en cambio, tiene la moral del vencedor. Sabe que ha aniquilado una gran parte del

El Papa pide humanidad a los beligerantes Ofrece su intervención para atenuar las consecuencias de la guerra

CIUDAD DEL VATICANO 3.—En la alocución que ha pronunciado con motivo de celebrar su fiesta onomástica S. S. el Papa, después de dar las gracias al Cardenal de...



decano por su aceptación en el hombre de S. S. el Papa, dijo XII dijo espasmo en el que sigue: —Ahora que esta guerra que termina el noveno mes de guerra y que la lucha se ha hecho más impetuosa y exterminadora sobre los campos de batalla ensangrentados y sobre los mártires, los temores y las esperanzas se han renovado en nuestro espíritu y evocamos el recuerdo de las semanas pasadas durante las cuales, animados por anhelos de paz, antes de que se desencadenaran las hostilidades, conscientes de nuestro ministerio apostólico y siguiendo los impulsos de nuestro corazón, consagramos todos nuestros pensamientos y nuestros esfuerzos al bienestar de los pueblos. El Santo Padre recuerda también las destrucciones producidas por la guerra en diferentes países o implora la piedad de Dios sobre sus desaparecidos hijos, divididos por ideas e intereses opuestos. Pío XII insiste en que los beligerantes no deben olvidar en el fragor de la guerra los deberes que les imponen los sentimientos de humanidad y las leyes internacionales. Desosora de algunas por lo menos las consecuencias del conflicto—añade el Pontífice—ponemos nuestro amor paternal a disposición de todos los hijos y las hijas, tanto de las poblaciones germanicas, siempre queridas, como de las poblaciones de los Estados aliados, a los que una agradable y poderosa memoria, sin olvidar a la nación polaca, tan querida por Nos y por la que sentimos una singular predilección. —Ahora termino diciendo: —La paciencia. No podemos renunciar a exhortar a todos los que son hijos de la Iglesia de Cristo a dirigir sus oraciones al Rey de la Paz con el fin de que cese esta lucha cruel, castigando las terribles destrucciones y de la perturbación del bienestar de los pueblos, y para que entre tanto penas y lágrimas se abra un camino que conduzca a la paz, una paz sellada, no por el odio y la venganza, sino por la noble majestad de la justicia.—(EFE).

En Flandes han sido hechos prisioneros 330.000 franceses e ingleses

Prosigue la lucha en las inmediaciones de Dunkerque

BERLIN, 3.—Parte oficial: "Los ataques contra Dunkerque por el Oeste, por el Sur y por el Este progresan lentamente. Lo accidentado del terreno, con sus inundaciones y los numerosos canales que lo atraviesan en todas direcciones hacen muy difíciles las operaciones. De todos modos, las tropas alemanas, en estrecha cooperación con las fuerzas aéreas, han logrado penetrar en la población de Bergues. Toda la región de Dunkerque que sigue en poder del enemigo es bombardeada continuamente por nuestra artillería pesada y por nuestros aviones de combate y en vuelo "picado", que durante todo el día de ayer prosiguieron sus ataques contra la plaza y el puerto. A consecuencia de estos ataques han sido hundidos dos destructores, un cazatorpedero y un mercante de 5.000 toneladas, y han resultado averiados un buque de línea, dos destructores y diez buques mercantes. La aviación alemana extendió sus "raids" hasta el valle del Ródano y llegó hasta Marsella. Nuestras tropas de tierra, avanzando por ambos lados del Forbach, rechazaron al enemigo sobre la línea Maginot. Los franceses se retiraron dejando en nuestro poder prisioneros, armas y material de guerra. El número de prisioneros ingleses y franceses capturados en la batalla de Flandes y Artois se eleva, según los primeros cálculos, a 330.000. En la región montañesa que rodea Narvik continúan los duros combates, en los que nuestros cazadores alpinos hacen frente a una superioridad enorme del enemigo. En la región septentrional de Noruega ha sido destruida una emisora de radio enemiga. Un transporte enemigo fué hundido a la entrada Oeste del fiordo de Lofoten. Durante la noche pasada la aviación enemiga reanudo sus ataques aéreos contra objetivos militares del Oeste y Sudoeste de Alemania, sin causar daños de importancia. En la jornada de ayer, el enemigo perdió 59 aviones, 29 de los cuales fueron derribados en combate, 10 por el fuego antiaéreo y el resto, destruidos en tierra. No regresaron sus bases 15 aparatos alemanes.—(EFE).

PARIS, 3.—Comunicado de la mañana: "Sin nuevos acontecimientos en el curso de la noche"—(EFE).

PARIS, 3.—Comunicado de la noche: "El enemigo continuó sus encarnizados ataques sobre nuestras posiciones alrededor de Dunkerque, oponiéndonos una vigorosa resistencia y contraatacando nuestras tropas del Oeste y Sudoeste de Alemania, sin causar daños de importancia. La Marina francesa, colaborando bajo el fuego cooemigo en la defensa de Dunkerque. Continúa el embarque de tropas ordenado por el mando, dándose en todo momento ejemplo de la mayor bravura. El enemigo procedió, sin éxito, a un ataque local contra nuestras posiciones en la región de Saint Oville. Ha sido reforzado el sur de la orilla derecha del Aisne y se ha solidado el contacto con nuestras posiciones del Oeste del Sarre. Tres aviones "Hudson" de la defensa costera, que participaron en la acción sobre Dunkerque, atacaron una formación de 40 aparatos de bombardeo enemigos, de los que fueron derribados tres. Otros dos, cuyos pilotos no pudieron controlar el aparato, abandonaron el combate y los más fueron derribados. Nuevos aparatos "Hudson" resultaron indanados y continuaron su servicio de patrulla. A la caída de la tarde, otros aparatos "Hudson" realizaron un ataque sobre Bergen, y fué coronado por el éxito. Fué destruida la estación de radio y el principio de la línea de ferrocarril. También fueron bombardeados y ametrallados los buques de aprovisionamiento que se encontraban en el puerto de Bergen. Otros aparatos de la defensa costera-

Un problema que requiere solución urgente Gayda habla sobre Gibraltar

ROMA, 3.—Bajo el título "Gibraltar es español. Geografía e Historia", Virgilio Gayda publica en "La Voce d'Italia" suplemento dominical de "Popolo d'Italia", un artículo en el que dice: "Hierre el corazón de la nueva España, surgida de una guerra civil en la que luchó para liberarse de sus enemigos de dentro y de fuera, la posición británica de Gibraltar. En medio de la guerra europea que tiende a transformarse, con arreglo a principios de justicia, la geografía política del Continente, se alza entre los problemas que deben resolverse antes de Gibraltar". Recoge después unos comentarios de los periódicos "Arriba" y "El Alcázar" para preguntar: ¿Qué es Gibraltar? Y agrega: "Es uno de los tipos clásicos de la hegemonía imperial británica; es una colonia, una que fue de guerra y mercaderías francesas que tomaron parte en la operación. El enemigo actuó también activamente con submarinos y lanchas torpederas rápidas, a las cuales se capturaron los buques. Una retirada de tal magnitud y naturaleza realizada frente a un ataque aéreo casi continuo, constituye la más arriesgada de las operaciones y representa un triunfo de la potencia aérea y naval de los aliados frente a las fuerzas de la aviación que el enemigo pudo poner en juego. El puerto de Debrugge fué bloqueado por el hundimiento de masas de buques. Las puertas del canal y sus mecanismos fueron destruidos. Otros puertos que se encuentran en poder del enemigo han sido virtualmente inutilizados. Las pérdidas de nuestras fuerzas navales han sido relativamente pequeñas. Ya se anunció la pérdida de los destructores "Grafton", "Grenville" y "Walsby" el día 30 de mayo. También ha sido hundido por acción enemiga el "Basilisk", el "Keith" y el "Havant". De los 170 buques de guerra inferiores que han tomado parte en la operación se han perdido 24, de ellos siete dragaños de minas, patrulleros y otros diversos.—(EFE).

Política unitaria japonesa

TOKIO, 3.—Toda la Prensa japonesa que el nuevo movimiento político japonés de dentro y de fuera, la posición del principio Cooemigo tiene las mayores posibilidades de éxito. En una asamblea celebrada hoy, los representantes de diversos partidos se pronunciaron en favor de constituir un partido único.—(EFE).

El Yacaré Negro Día y noche sigue la batalla (París) Los ingleses tratan de salvar el honor oponiendo una resistencia encarnizada (Berlín)

En el ministerio de Marina y por el ministro del departamento, le ha sido impuesta la Gran Cruz del Mérito Naval al embajador de Portugal en España Dr. Teófilo Pereira. Al acto asistió también el ministro de Relaciones Exteriores, coronel Belgbeder, y alto personal de ambos ministerios. (Foto CIFRA)

PARIS, 3.—En la segunda crónica de Havas se dice que continúa la epopeya de Dunkerque. "Saludamos con entusiasmo la página heroica que en cooperación total exhiben las fuerzas de tierra, mar y aire que defienden entesamente el campo atrincherado. En estos términos se expresaban esta tarde en los centros militares relacionados con el alto mando francés en cuyos centros siempre se mostraron muy parcos en las apreciaciones sobre el desarrollo de las operaciones militares. Ciertamente la campaña de Dunkerque ha revestido caracteres épicos. Las tropas aliadas, hostigadas durante veinte días, bombardeadas incesantemente y cercadas por un enemigo muy superior en número, no sólo han hecho frente a los ataques sino que pasaron al contraataque. Los alemanes se lanzaron de nuevo ayer sobre las posiciones atrincheradas y defendidas por las inundaciones. Han sido rechazados en todos los puntos, excepto en uno en el que lograron penetrar hasta el interior de las líneas francesas, pero un contraataque furioso ejecutado con suerte les desalojó de las posiciones tomadas. Desde esta mañana los alemanes atacan incansablemente. Falta detalles sobre el resultado de la batalla, pero se cree que el enemigo haya logrado éxitos locales. El avance lo consiguió a costa de enormes pérdidas, pues los combates fueron más encarnizados que nunca.—(EFE).

CRONICA ALEMANA BERLIN, 3.—La Agencia DNB en su crónica militar dice: Los ingleses de Dunkerque se resisten tenazmente ante el ataque concentrado de las tropas alemanas, como si quisieran salvar el honor del cuerpo expedicionario, vencido, oponiendo ahora una resistencia encarnizada. La población civil de la ciudad continúa sufriendo los efectos de la batalla. Numerosas lanchas rápidas del enemigo han sido hundidas, hasta con ametralladoras. En el aire, las cazas británicas, cuyas bases inglesas se encuentran sólo a algunos minutos de vuelo, han causado y ocasionan causados graves daños a las formaciones de bombardeo alemanas. Día y noche, sigue sin interrupción la batalla sobre el mar y Dunkerque. Entre los aparatos capturados en la rada de Dunkerque, también se favorece al dragaños, y no pocas veces se encuentran en zonas de poca extensión y con poca actividad, pero que con el fin de provocar el pánico entre los soldados que esperan embarcar y los defensores del puerto. Sin embargo, los soldados se han acostumbrado ya a estos ataques y se refugian con calma entre las dunas. En el mar, los transportes son también atacados por la aviación y por las lanchas rápidas lanzatorpederas. Por otra parte, los alemanes han colocado minas en la rada de Dunkerque. Las condiciones de dicha rada, si bien facilitan la colocación de minas, también es favorable al dragaños, y no pocas veces se encuentran en zonas de poca extensión y con poca actividad, pero que con el fin de provocar el pánico entre los soldados que esperan embarcar y los defensores del puerto. Sin embargo, los soldados se han acostumbrado ya a estos ataques y se refugian con calma entre las dunas. En el mar, los transportes son también atacados por la aviación y por las lanchas rápidas lanzatorpederas. Por otra parte, los alemanes han colocado minas en la rada de Dunkerque. Las condiciones de dicha rada, si bien facilitan la colocación de minas, también es favorable al dragaños, y no pocas veces se encuentran en zonas de poca extensión y con poca actividad, pero que con el fin de provocar el pánico entre los soldados que esperan embarcar y los defensores del puerto. Sin embargo, los soldados se han acostumbrado ya a estos ataques y se refugian con calma entre las dunas. En el mar, los transportes son también atacados por la aviación y por las lanchas rápidas lanzatorpederas. Por otra parte, los alemanes han colocado minas en la rada de Dunkerque.

Tres destructores pequeños y 24 navios hundidos Comunicado del Almirantazgo

LONDRES, 3.—El Almirantazgo inglés comunica: Durante la semana pasada, ha sido llevada a cabo la operación combinada más extensa y difícil de la historia naval. Las tropas francesas, inglesas y belgas han atacado a la artillería de Inglaterra y al Norte de Francia, en cantidades que cuando se conocen causarán sorpresa en el mundo. La retirada ha sido efectuada frente a un intenso y casi continuo ataque de la aviación y de la artillería alemanas. El éxito de esta operación sólo ha podido ser logrado gracias a la estrecha cooperación de los aliados y por el valor y decisión de las tropas. Ha sido realizada, por parte inglesa, por varias flotillas de destructores y una gran cantidad de buques pequeños de otras clases. Estas fuerzas fueron aumentadas hasta un total de 22 buques de guerra y 265 buques y lanchas más pequeñas. Estas cifras no comprenden el gran número de buques de guerra y mercaderías francesas que tomaron parte en la operación. El enemigo actuó también activamente con submarinos y lanchas torpederas rápidas, a las cuales se capturaron los buques. Una retirada de tal magnitud y naturaleza realizada frente a un ataque aéreo casi continuo, constituye la más arriesgada de las operaciones y representa un triunfo de la potencia aérea y naval de los aliados frente a las fuerzas de la aviación que el enemigo pudo poner en juego. El puerto de Debrugge fué bloqueado por el hundimiento de masas de buques. Las puertas del canal y sus mecanismos fueron destruidos. Otros puertos que se encuentran en poder del enemigo han sido virtualmente inutilizados. Las pérdidas de nuestras fuerzas navales han sido relativamente pequeñas. Ya se anunció la pérdida de los destructores "Grafton", "Grenville" y "Walsby" el día 30 de mayo. También ha sido hundido por acción enemiga el "Basilisk", el "Keith" y el "Havant". De los 170 buques de guerra inferiores que han tomado parte en la operación se han perdido 24, de ellos siete dragaños de minas, patrulleros y otros diversos.—(EFE).

NORTEAMERICA envía 250 aviones a Francia

NUEVA YORK, 3.—La Agencia Reuter informa que los EE. UU. acaban de enviar a los aliados más de 250 aviones. Este pedido ha salido para Francia y es el mayor desde el comienzo de la guerra.—(EFE).

Comenzó el Congreso Avemariano en Granada Va a ser ampliada la canalización del Manzanares

GRANADA, 3.—En el patio del Palacio de Santo Domingo se ha celebrado la solemne sesión de apertura del Congreso nacional Avemariano. En la presidencia se hallaban todas las autoridades. El rector de la Universidad de Granada dirigió un breve saludo a los congresistas. Luego el alcalde les dió la bienvenida en nombre de la ciudad. Por último el director de Prisma Enseñanza, que ostentaba la representación del Caudillo y del ministro de Educación, pronunció un discurso. Al final del acto se leyeron las adhesiones recibidas, entre ellas las de muchos profesores españoles, y de la Oficina Internacional de Educación, de Ginebra. Se dió lectura a telegramas dirigidos al Caudillo, al Papa, al Nuncio y al Cardenal Primado. Las autoridades y congresistas se trasladaron después a la Basílica de las Angustias donde se cantó una salva y pronunció una plática el director de las escuelas del Avemaria, don Pedro Manjón (CIFRA).

Palma de Mallorca Se lidiaron toros de Concha y Sierra para Barrera, Rafacillo y Belmonte. Los tres diestros quedaron formidablemente y el público salió muy satisfecho (CIFRA)

MÁLAGA, 3.—Antes de despedirse como novillero, Paquito Casado toró cuatro corridas como único novillero, en Barcelona, Madrid, Sevilla y Málaga. La primera será en esta ciudad el próximo domingo, con seis toros de Villamaría (CIFRA).

MADRID, 3.—El río Manzanares va a ser aprovechado en su paso por Madrid. Tendrá 40 metros de ancho y 330 de profundidad, mediante la construcción de una primera presa de alzaz móviles, cuyas obras, que empezarán en breve, fueron acordadas por el Consejo de Ministros de 3 de mayo. La presa tendrá 400 metros de aguas abajo, del Puente de Toledo. El número de presas es de cinco, y el presupuesto de las obras de la primera presa es de unas 824.000 pesetas. El paso para su ejecución es de un año. Después se acometerá la ejecución de las restantes presas y se canalizará y transformará en siete kilómetros el Manzanares, entre el Puente de los Francesos y el barrio de la China (CIFRA).

Madrid Real 3.—El tren especial que conduce a Zaragoza a los peregrinos de Badajoz, Mérida y otros pueblos de la provincia, se detuvo dos horas en Madrid. En el vagón convertido en capilla, donde va la imagen de Santa Eulalia, dijeron misas el Obispo de Badajoz, doctor Alvarado, el canónigo de la misma ciudad don Manuel Medina Gata. Después desfilaron ante la imagen, la colonia extremeña y otros muchos fieles. A las once reanudó el tren su viaje.—(CIFRA)

ZARAGOZA, 3.—El ministro de Educación estuvo esta mañana, a las diez y media, en el Pilar, a despedirse de los peregrinos de Badajoz, Mérida y otros pueblos de la provincia, se detuvo dos horas en Madrid. En el vagón convertido en capilla, donde va la imagen de Santa Eulalia, dijeron misas el Obispo de Badajoz, doctor Alvarado, el canónigo de la misma ciudad don Manuel Medina Gata. Después desfilaron ante la imagen, la colonia extremeña y otros muchos fieles. A las once reanudó el tren su viaje.—(CIFRA).

ZARAGOZA, 3.—Los congresistas de la Semana Augusta han visitado esta mañana la exposición de arte recuperado, instalada en la Lonja. A las doce, en la Facultad de Medicina, fueron obsequiados con una copa de vino español.—(CIFRA).

MADRID, 3.—En el Ministerio de Educación se ha constituido esta tarde la comisión organizadora del Centenario del Poema del Mío Cid, bajo la presidencia del doctor Alvarado, Catedrático de Profesión y Técnica.—(CIFRA).

JAEN, 3.—Auxilio Social ha inaugurado un Hogar Infantil que acogerá 70 niños; dos Cocinas de Hermandad en Jódar y otra en Baños para 250 personas cada una, y un Comedor infantil para 50 plazas, en la fábrica de aluminio en San Gonzalo.—(CIFRA).

BURGOS, 3.—La Delegación Nacional de Educación y Descanso ha dirigido oficialmente a los patronos para que concedan a sus obreros 15 días de vacaciones en la playa de Santander.—(CIFRA).

MELILLA, 3.—En breve le será entregado un pergamino con el nombramiento de hijo adoptivo de la ciudad al delegado del Gran Vair, para cumplir el acuerdo que adoptó el Ayuntamiento en septiembre de 1937.—(CIFRA).

